

## L-Gante rompió en llanto tras hablar de su separación con Tamara Báez y los conflictos para ver a Jamaica



Luego de que L-Gante y Tamara Báez confirmaran su separación, los conflictos legales y reproches por parte de ambos no tardaron en llegar. Es que la joven le exige un dinero que él no le estaría pasando, además de los reproches por infidelidades que expresa de manera pública y a través de las redes sociales.

Este viernes, **L-Gante se mostró angustiado y muy triste** por los enfrentamientos legales y mediáticos que tiene actualmente con su ex Tamara Báez quien también es madre de Jamaica la beba que tienen en común.

**«A mi hija no la puedo ver desde hace muchísimas fechas. Parece como que tengo que pagar un se... para verla»**, comenzó diciendo el cantante en “Socios del Espectáculo”. En ese momento no pudo evitar la angustia que le generó hablar del tema.

**«Yo me acuerdo bien cuando salí en todos los canales diciendo que ella (por Tamara) era la persona que me apoyaba y ahora hace todo esto, no la entiendo»**, concluyó L-Gante quien rompió en llanto por toda esta situación.

Fuente: Pronto